

## 「2018年度 スタートしました 今年もよろしくお願ひします」

始業式では2年生から6年生の子供たちが、春休み中に一回り大きくなった元気な笑顔を見せてくれました。どの子供からも、「がんばるぞ!」という強い意欲を感じました。

クラス替えをした新しい友達、新しい担任との出会い、去年からの持ち上がりのクラスメイ  
ト、持ち上がりの担任との出会い、それぞれの思いで4月の出会いがあったことと思います。

この出会いを、各学級・各学年の教育活動を通じて、必ずや子供一人一人の成長につなげて参ります。そのためには、保護者の皆様と担任・学校との連携、地域の皆様との連携が不可欠です。今年もよろしくお願ひいたします。

平成30年度は、学習指導要領の移行が始まります。そこで、学校教育目標と目指す子供の姿を次のように一部変更をいたしました。

**学校教育目標＝豊かな人間性と主体的に学ぶ力を備えた、**

**実践力のあるたくましい児童の育成**

**目指す子供の姿＝目標に向かい 友達と共に やり抜く子**

としました。

教育目標は次の点を変えました。「確かな学力」→「主体的に学ぶ力」と変更しました。これからの時代に求められる力は、何かを記憶したり覚えたりしている学力よりも、答えの見えない課題に対しても前向きに取り組みながら課題解決を図っていく力が求められています。このことを「主体的に学ぶ力」という表現にし、毎日の学習や学校での取り組みの中で具体的に取  
り組んでいきたいと考えています。

目指す子供の姿は、昨年の「やり抜く子」をより具体的にし、目標を意識すること、友達と一緒に取り組むことを大切にすることを取り入れました。このことは、主体的に学ぶ姿にも通じるものであり、子供たちにもわかりやすく説明して、学校生活全体で取り組んで参ります。

学習指導要領の移行に伴って、学校の授業として変わるところは次の点になります。

○外国語活動を高学年は年間70時間、中学年は年間35時間実施します。

・高学年は、朝のモジュール学習（15分の短時間学習）の時間を利用しての約30時間を担任と麗澤大学の学生のチームで指導にあたります。40時間分についてはそれぞれの学年の外国語担当の担任と外国語活動支援員で指導にあたります。

・中学年は、朝のモジュール学習の時間を利用して、国語（一部算数）の学習を行い、週1時間の外国語の時間を確保し、年間35時間の外国語活動を、担任と一部外国語活動支援員やALTと一緒に指導にあたります。

○道徳が教科化されました。従って、通知表に道徳の時間で学んでいる様子について評価所見を書いてお知らせします。

学校ホームページにH30年酒井根東小学校 学校経営グランドデザインを掲載しました。

学校の取り組みの様子や先生の様子は、ホームページからも情報発信をして参ります。

よりよい学校教育を通じて、よりよい社会を創るという理念で、社会に開かれた教育活動を展開して参りますので、ご理解とご協力、そして参画していただけるようお願い申し上げます。 よろしくお願ひいたします。